
Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 22/2022
 

Requer informações acerca do 
recapeamento das ruas do bairro 
Nova Conquista. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador vem sendo questionado por 
moradores do bairro Nova Conquista, sobre a demora do recapeamento das 
ruas, que deu inicio no mês de setembro de 2021.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Como estão as obras de recapeamento das ruas; José 
Nazatto, João Lopes Machado Filho, João Parazi, Aparecido Soares, 
Fioravante Pastrelo, Lázaro Pereira Resende, Lúcia Iatarola Crespo e o 
prolongamento da Rua Padre Antônio Correia?

2º) A Rua Francisco Florentino de Souza , que solicitei a inclusão, 
foi incluída nas obras de recape?

3º) Qual a previsão do termino das obras de recapeamentos das 
ruas do bairro Nova Conquista?

4º) Qual a empresa que esta executando as obras?

5º) Outras informações que julgar necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de janeiro de 2.022.

CARLOS FONTES
-vereador- 2º Secretário 
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